

## Erfolgreiche Kunstauktion für Frei!Raum

27.09.2023 14:02 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Erfolgreiche Kunstauktion für Frei!Raum



### Ein kurzweiliger Abend mit Tobias Stockhoff

Letzte Woche fand die von der Caritas Dorsten und dem Projekt Frei!Raum veranstaltete Kunstauktion zugunsten von Kindern und Jugendlichen von psychisch kranken/suchtkranken Eltern statt.

Mit ca. 70 Interessierten war das franz\* in der Innenstadt Dorsten gut gefüllt. In seiner Rolle als Auktionator gab Bürgermeister Tobias Stockhoff alles und animierte die ca. 20 aktiven Bieter zu spannenden und teilweise auch lustigen Bieterduellen. So konnten im Laufe des Abends 20 Werke an den Mann bzw. die Frau gebracht werden. Schon im Vorfeld wurden 14 Werke zum Festpreis verkauft.

Nun steht der Gesamterlös der Auktion fest. Er liegt bisher bei ca. 5000 Euro – auch dank einer Spende von DKM, die damit das Präventionsprojekt fördert.

Sabine Cremer von der Caritas Dorsten: „Wir danken herzlichst allen Spendern und Spenderinnen und insbesondere den Künstlern und Künstlerinnen, die bis zu 100% des Bieterbetrags für unser Projekt spenden.“

Da es bisher keine Regelfinanzierung für die präventive Arbeit mit Kindern psychisch- und/oder suchterkrankten Eltern gibt, ist das Projekt auf Spenden angewiesen, damit es sich auch langfristig etablieren kann.

Auch im Nachgang können noch Bilder zum Festpreis erworben und so der Spendentopf weiter aufgefüllt werden. Zum Beispiel am Sonntag beim Dorstener Herbst- und Heimatfest 2023 wird erneut die Location neben dem franz\* von 14 bis 18 Uhr ihre Türen für alle Kunstliebhaber öffnen.

Weitere Informationen gibt es bei Sabine Cremer, 02362 918-713 oder [s.cremer@caritas-dorsten.de](mailto:s.cremer@caritas-dorsten.de)

### **Das Projekt Frei!Raum**

Frei!Raum ist ein Präventionsprojekt für Kinder und Jugendliche von psychisch kranken/suchtkranken Eltern. In unserem Gesundheitssystem bestehen kaum Möglichkeiten, sich diesen Kindern zu widmen, solange sie selbst noch nicht erkrankt sind.

Mit unserem Projekt bieten wir Betroffenen im Alter von 4-27 Jahren eine niederschwellige, risikominimierende Prävention und Frühintervention, um so die Aussicht auf eine gesunde Entwicklung zu erhöhen. Hier können sich die Kinder und Jugendlichen über eine Erkrankung in kindgerechter Weise austauschen, sie besser verstehen und somit eigene Resilienzen bzw. Schutzfaktoren aufbauen.

Seit 2022 unterstützt die GKV **Frei!Raum** mit einer finanziellen Förderung über 4 Jahre. Da es bisher keine Regelfinanzierung für die präventive Arbeit mit Kindern psychisch- und/oder suchterkrankter Eltern gibt, ist das Projekt weiterhin auf Spenden angewiesen. Nur so kann es sich auch langfristig etablieren.

*Foto oben rechts: Tobias Stockhoff als Auktionator*

*Text und Foto: Caritas Dorsten*